

Le dit amendement étant mis aux voix, le Conseil se partage:

Pour: Leclaire, Lamoureux, Gauvin, Garceau, Tétreau, Clément, Mayrand, Turcot.—8

Contre: L. A. Lapointe, O'Connell, Ward, Carter, Prud'homme, Resther, Dandurand, Boyd, Roux, Brodeur, Monahan, Létourneau.—12

Le dit amendement est ainsi rejeté.

La motion principale étant mise aux voix, elle est adoptée et il est

Résolu: En conséquence.

7.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accepter certaines soumissions pour la vente d'articles de rebut, etc.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin O'CONNELL, il est

Résolu: Que le dit rapport soit adopté.

8.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'adjuger un contrat pour la fourniture de tuyaux de plomb, etc.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin GAUVIN, il est

Résolu: Que le dit rapport soit adopté.

9.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$2,500 pour améliorer le tunnel de la rue Ontario.

10.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$252 pour construire une entrée à la caserne des pompiers No 18.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin GARCEAU, il est

Résolu: Que le dit rapport soit adopté.

11.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de construire un égout dans la rue Duquette.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin DANDURAND, il est

Résolu: Que le dit rapport soit adopté.

12.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$12,410 pour paver les rues Sanguinet, Drolet et Marie-Anne.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LECLAIRE, il est

Résolu: Que le dit rapport soit adopté.

13.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$8,800 pour améliorer les rues Chabot et Simard, etc.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin MAYRAND, il est

Résolu: Que le dit rapport soit adopté.

14.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$1,000 pour faire remplir certaine carrière.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin TETREAU, il est

Résolu: Que le dit rapport soit adopté.

15.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$200, pour réparer la Salle du Conseil.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LECLAIRE, il est

Résolu: Que le dit rapport soit adopté.

16.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$300 *re index* de la *Gazette Municipale*.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin Tétreau, il est

Résolu: Que le dit rapport soit adopté. (M. l'échevin Gauvin dissident.)

17.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$260 pour l'achat de machines à écrire (typewriters)

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LECLAIRE, il est

Résolu: Que le dit rapport soit adopté.

18.—Du Bureau des Commissaires, pour payer un indemnité de \$6,000 à M. Louis Coderre.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LETOURNEAU, il est

Résolu: Que le dit rapport soit adopté.

19.—Du Bureau des Commissaires, pour payer un montant de \$5,000 à M. L. T. Maréchal.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin CLEMENT, il est

The vote being taken on said amendment, the Council divided:

Yeas: Leclaire, Lamoureux, Gauvin, Garceau, Tétreau, Clément, Mayrand, Turcot.—8

Nays: L. A. Lapointe, O'Connell, Ward, Carter, Prud'homme, Resther, Dandurand, Boyd, Roux, Brodeur, Monahan, Létourneau.—12

So it passed in the negative.

The main motion being put, it was carried and

Resolved: Accordingly.

7.—From Board of Commissioners, to accept certain tenders for the sale of scraps, etc.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be adopted.

8.—From Board of Commissioners, to award contract for the supply of lead pipes, etc.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GAUVIN, it was

Resolved: That said report be adopted.

9.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$2,500 to improve Ontario street tunnel.

10.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$252, to construct an entrance, No 18 Fire Station.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GARCEAU, it was

Resolved: That said report be adopted.

11.—From Board of Commissioners, to construct a sewer in Duquette Street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. DANDURAND, it was

Resolved: That said report be adopted.

12.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$12,410 to pave Sanguinet, Drolet and Marie-Anne streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LECLAIRE, it was

Resolved: That said report be adopted.

13.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$8,800 to improve Chabot and Simard streets, etc.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MAYRAND, it was

Resolved: That said report be adopted.

14.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$1,000 to fill a certain quarry.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TETREAU, it was

Resolved: That said report be adopted.

15.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$200 to repair the Council Chamber.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LECLAIRE, it was

Resolved: That said report be adopted.

16.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$300 *re index* *Municipal Gazette*.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TETREAU, it was

Resolved: That said report be adopted. (Ald. Gauvin dissenting.)

17.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$260 for the purchase of typewriters.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LECLAIRE, it was

Resolved: That said report be adopted.

18.—From Board of Commissioners, to pay an indemnity of \$6,000 to Mr. Louis Coderre.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LETOURNEAU, it was

Resolved: That said report be adopted.

19.—From Board of Commissioners, to pay a sum of \$5,000 to Mr. L. T. Maréchal.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. CLEMENT, it was